

LE RAT MASQUÉ

ZUDAUSQUES DANS LE MILLE

Elles sont plusieurs communes à flirter ainsi avec le millier d'habitants. Fauquembergues, Alquines... ou Zudausques, qui vient de rentrer officiellement dans le club après une augmentation linéaire et plutôt rapide : 620 en 2000, 850 en 2013, 940 il y a deux ans... Cette fois, la population communale atteint 987 habitants selon l'INSEE « au 1^{er} janvier 2019 en vigueur à compter du 1^{er} janvier 2022 ». Mais il faut aussi ajouter la population comptée à part et se répartissant entre étudiants et les Zudausquois ayant une résidence dans la commune mais résidant dans une autre (religieux, militaires...). Soit 48 personnes qui amènent la population légale à 1 035. Le compte est bon.

